



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Katharina Schulze, Gisela Sengl, Dr. Christian Magerl, Thomas Mütze, Rosi Steinberger, Martin Stümpfig** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/14693, 17/15849

S-Bahn Netz Nürnberg: Ausbaustufe 3 jetzt in Angriff nehmen I – Planungs- und Finanzierungsvereinbarung für Korridor Nord-Ost

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Hinblick auf die Realisierung der Ausbaustufe 3 für das S-Bahn-Netz Nürnberg jetzt zügig für den Korridor Nord-Ost den Abschluss einer Planungsvereinbarung mit der DB zu prüfen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident